

Protokoll zur 14. Sitzung



Datum: 16.06.2021, 16:00 – 18:00
Ort: Campus Golm / Discord
Sitzungsleitung: Carolin
Protokoll: Manuel

Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|---|--|---|
| <input type="checkbox"/> Arndt, Janina | <input type="checkbox"/> Berghöfer, Mai-Britt | <input type="checkbox"/> Bernhard, Annika |
| <input checked="" type="checkbox"/> Frauhammer, Carolin | <input type="checkbox"/> Graf, Janos | <input type="checkbox"/> Herpell, Daniel |
| <input type="checkbox"/> Jansen, Jakob | <input type="checkbox"/> Klein, Nele | <input checked="" type="checkbox"/> Kny, Karoline |
| <input checked="" type="checkbox"/> Masuch, Alina | <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper | <input checked="" type="checkbox"/> Pangerl, Lukas |
| <input checked="" type="checkbox"/> Rohé, Carla | <input checked="" type="checkbox"/> Schmidt, Manuel | <input checked="" type="checkbox"/> Terschlüssen, Jakob |
| <input type="checkbox"/> Uffrecht, Xenia | <input type="checkbox"/> Wurschi, Raphael | |

→ **Beschlussfähig (min. 8 oder 50% Mitglieder)?** ☒ ja ☐ nein

Weitere Anwesende: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls vom

- Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

- StuKo: Test der Studienordnung und Modulkatalog für B.Sc. wurden nachkorrigiert; M.Sc. Modul „Aktuelle Themen in der Geoökologie“ wurde geplant → es soll eine Liste von für die Vortragsreihe interessanten Menschen erstellt werden; Hochschulinformationstag wurde besprochen und fand bereits am 11.06.21 statt jeweils 13 Teilnehmende im Bachelor und Master, Überlegung den HIT zukünftig Hybrid zu veranstalten, da somit Interessierte vor Ort, aber auch von weiter her erreicht werden können
- IR: jemand für Fernerkundung wurde gesucht und gefunden (Martin Herold, ab 1.1.2022, in Zusammenarbeit mit GFZ, für Fernerkundung und GIS, im CLEWS aber auch bei uns); W3 für Oswald im Senat; Kommission für Data Science ab 2.7. einsatzfähig; Mail, das Lehre ab WiSe in Hybrid oder Präsenz, keine synchrone Onlineveranstaltungen mehr; Umfrage für Verbesserungsvorschläge von PULS → viele Vorschläge (6 Seiten); Gespräche mit AWI über zukünftige Zusammenarbeit steht an; Peter Grewe arbeitet im Klimabereich, möchte aber zu uns in Hydro; Torsten Wagener hält seine Antrittsvorlesung; Uni Potsdam im Shanghai-Ranking im Thema Water resources als einzige Uni Deutschlands unter den Top 75;

Juniorstudium war im Gespräch, kam nicht positiv an; CLEWS, über 500 Interessierte, aber nur 20 Plätze

- PA: Standardanträge, Juniorstudium → gab 2 Anträge, soll genehmigt werden nach Rücksprache, 3 Module können belegt werden, kleiner Modulkatalog wird erstellt, welche Module geeignet sind, ist als Pilotprojekt gedacht und mal sehen, wie sich das zukünftig entwickelt
- VeFa: erst morgen

TOP 4: BuFaTa

- Bundesfachschaftentagung (BuFaTa) war letztes Jahr in Karlsruhe coronabedingt entfallen, dieses Jahr keine Infos → Nochmal nachhaken in Karlsruhe (Manuel)
- Abwesende FSR-Mitglieder andere fragen nach Ressourcen und Interesse
- Wenn Karlsruhe entfällt und wir Ressourcen haben, überlegen, ob wir eine kleine BuFaTa anbieten, damit die nicht auch dieses Jahr ausfällt

TOP 5: Vernetzung Biogeowissenschaften Jena

- Biogeowissenschaften sind sehr an Vernetzung mit uns interessiert
- Vorschlag für Onlinemeeting: zur nächsten Sitzung online Zoom → Manuel; dort könnte weiteres besprochen werden.

TOP 6: FSR - Ausflug

- Vorschlag, Gemeinsamer FSR-Ausflug zum Abschluss des Jahres?
- Alle Sehr dafür
- Z.B. mit Floß oder Kanu
- Absprache mit der Gruppe
- 4 Wochenenden, 2 im 2 außerhalb des Semesters, Termin wird gedoodlet → Jasper

TOP 7: Offener Brief Präsenzlehre

- Da Thema erledigt (WiSe wird in Präsenz sein), ignorieren wir den Brief

TOP 8: Master-Mail Jovanka

- Kontakt besteht, Mail wurde von Annika beantwortet

TOP 9: Erstifahrt

- Lukas hat mit Conrad gesprochen; September ist alles ausgebucht; Oktober sind noch alle 4 Wochenenden möglich; Lieber 2 normale oder 1 große Gruppe? → Beides ist möglich; Kapazität: ersten beiden Okt.-WE : 60 Pers, beiden anderen WE: 100 Pers.
- Diskussion ob 1 oder zwei Fahrten: Bei einer Fahrt ist weniger Betreuungsaufwand (es braucht nur Betreuer*innen für eine Fahrt), aber Teilnehmendenzahl ist sehr begrenzt, somit müssten vielen Erstis und Drittis abgesagt werden. Zwei Fahrten an den beiden letzten Oktoberwochenenden: aus beiden Jahrgängen können viele Menschen mitkommen, jedoch braucht es für beide Wochenenden genügend Betreuer*innen → können für zweite Fahrt auch Drittis mitkommen? Orga-Aufwand an sich wird wohl nicht groß steigen bei zwei Fahrten, weil das gleiche Konzept auf beide Wochenenden angewendet werden kann →

Abstimmung in der Gruppe ob genügend bereit wären für Betreuung oder ob aus den Jahrgängen noch genügten Menschen in Frage kommen → Lukas kümmert sich und auch um Umfrage unter Zweitis

- Letztes Oktober-Wochenende wird fix gebucht, Frage, ob wir vorletztes Wochenende bis in zwei Wochen reservieren können

Top 10: Sonstiges

- Sommerfest:

Findet am 8.7. statt, Anmeldung für 199 Leute (ab 200 würde Krankenwagen benötigt werden), Durchführung von Geographie, Geoökologie und Geowiss; DJ vorhanden; Flunky-Ball; Getränke werden organisiert; Softdrinkflatrate (vom AStA organisiert); vegetarisch gegrillt; Ort: Innenhof vom Geowiss-Haus; Testung etc. mit Bändchen; Leute, die draußen sind, zählen nicht zu uns; Registrierung mit Zetteln;

- Hinweis: Erstitage demnächst wieder zu planen

Nächste Sitzung:

Datum: 30.06.2021

Leitung: Jakob T

Protokoll: Jasper